
Compte-rendu CA du 22 mars 2023, 18h30
Présents: Cl ément, Michel, Thierry, Eric, Ludmilla, Edouard, Kiyann, Marie
Absents     :   Killian, Matthieu
Observateur     :  Loaez

Bilan de l’AG de ce samedi 18 mars     :  
Sur la forme     :  
- Il faut organiser la gestion du temps (prévoir un temps et s’y tenir comme cela a pu 
se faire les autres fois)

- Il ne faut pas bouleverser l’ordre du jour en changeant l’articulation du diaporama
- Ce n’est pas à la salariée d’absorber les défections, le CA s’en excuse auprès 
d’Emmanuelle, chaque membre du CA devrait pouvoir le faire si l’AG a été bien 
« rodée ».

Sur le fond     :
- Le plan d’actions devrait être écrit avant le mois de décembre pour pouvoir être 
discuté une première fois puis mis à la disposition des adhérents avant l’AG pour 
pouvoir y être discuté avec eux
- Le bilan moral est à mettre en perspective avec les engagements de l’association qui
doivent être défendus

Les échanges pendant l’AG montrent que certains adhérents auraient souhaité plus de
développements sur certains points dans les documents mis à disposition.

Les membres du bureau
Secrétaire : Clément
Président :   Kiyann
Trésorier :   Matthieu. Edouard a quelques compétences qu’il met au service de 
Matthieu. Hélène de PaPaV qui a déjà aidé par le passé a profité de l’AG pour 
reproposer son aide en cas de besoin
RH : Thierry et Marie 
Référent événementiel : Eric
Référent triporteur : Edouard qui souhaite que l’on échange sur le projet
Référent vélo-école : Marie qui souhaite proposer à Killian de participer à ce soutien

Les micro-formations destinées à enrichir notre culture de l’environnement vélo mais 
aussi une certaine culture associative sera à la charge de tous.

Les membres du CA s’engagent à diriger la réunion chacun à leur tour. Nous 
essayerons de désigner un maître du temps pour assister celui qui anime la réunion.

Les membres du CA s’engagent à nourrir l’ordre du jour proposé par Clément avant 
la réunion.



Marie  avertit le CA de la tenue d’un entretien avec un futur remplaçant pour Iona. Il 
s’agit de Martin Guihard qui faisait partie du choix pour le 2e round lors du 
recrutement de Sean. Cela a été discuté avec plusieurs membres du CA et avec les 
salariées.

Les membres du CA ont mis au clair ce qu'ils attendaient de chacun d'entre eux pour 
l'année à venir et ont souligné l'importance d'une communication inclusive (p.ex. sur 
framateam).

Le prochain CA se tiendra lundi 27 mars à 18h30.


